

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Mtro. Pablo Vázquez

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL GRÁFICO	Binoculares	Las urgencias de Pablo	En los once primeros días de marzo de este 2025, en la CDMX, se han cometido 28 homicidios dolosos. Teniendo un máximo de seis asesinatos en un solo día, fue el pasado 5 de marzo, incluso, solo el día 4 de marzo no se perpetró ningún asesinato. Parece que es imperativo, que el secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, haga algo urgentemente.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
CONTRA RÉPLICA	Línea 13	Un polvorín la Tlatelolco	Tlatelolco se convirtió en un polvorín para la alcaldía Cuauhtémoc debido a los altos niveles de inseguridad que ahí se registran diariamente. El hallazgo del cuerpo de una mujer en un cesto de ropa el pasado 8 de marzo fue la gota que derramó el hartazgo de los habitantes que anoche volvieron a bloquear Eje 2 Norte e Insurgentes, por lo que elementos de la SSC tuvieron que replegarlos.
EXCÉLSIOR	Marcha y concentración Humberto Musacchio	Marcha 8M dejó 73 personas lesionadas, 66 civiles y siete policías	Las autoridades, sin ajustarse a los hechos, declararon que la marcha tuvo un saldo blanco, pese a que, como cada año, las llamadas feminazis, volvieron a hacer de las suyas y vandalizaron mobiliario urbano y otra vez agredieron con aerosoles a las mujeres policías. El vandalismo tuvo peores resultados de los que admitió el boletín oficial, pues el ERUM, informó que se prestó atención a 73 personas, de las cuales 66 eran civiles y siete policías.
EL HERALDO DE MÉXICO	El Bueno, El Malo, El Feo: El malo	Cae extorsionador	Las autoridades capitalinas detuvieron a Alexis Didier 'N', un sujeto que se hacía pasar por policía en la alcaldía Coyoacán, para extorsionar a automovilistas. Fue arrestado in fraganti. Ahora debe responder por sus actos ante la ley.
REFORMA	Sancadilla	Reventa sin control	La reventa ya no es una prioridad para la Policía, eso queda más que claro. Ya desde hace unos partidos en el Estadio Olímpico Universitario, los revendedores operan sin recato, prácticamente en las narices de los uniformados y sin que nadie mueva un dedo. En el partido de ayer, muy cerca de Eje 5 Sur, esquina con la calle Indiana, se escuchaba a todo pulmón el "boletos, patrón, ¿quiere boletos?", a escasos metros de donde la Policía capitalina vigilaba los accesos al Estadio Ciudad de los Deportes.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Foro de seguridad en San Lázaro	En el recinto legislativo de San Lázaro se llevó a cabo el primer Foro Nacional de Seguridad en México: Retos y Propuestas .
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Desaparecidos: hay que dejar de negar la crisis	Hacer caso omiso de los problemas nunca es la manera de resolverlos Y, sin embargo ésa fue la vía por la que optó el presidente Andrés Manuel López Obrador para enfrentar las desapariciones de personas que escalaron durante su sexenio
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	El exterminio de los pobres	No existen motivos para siquiera permitirse el consuelo de que el descubrimiento del campo de exterminio de Teuchitlán, Jalisco, supone un punto de quiebre sobre la epidemia de muertes violentas y desapariciones que abraza a la población más pobre de México.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Nos faltan 400, 1,700, 23,000...	¿Cuántos Teuchitlanes habrá en todo el territorio nacional? El descubrimiento de ese centro llamado correctamente "de exterminio", es quizás sólo uno de los muchos que habrá en el país, sobre todo en los territorios donde gobierna el crimen organizado.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	De El Pozolero a Teuchitlán: el horror	El de El Pozolero o el de Teuchitlán no son casos aislados , ahí están las fosas de San Fernando o de Veracruz. Hoy, todo grupo criminal tiene varios pozoleros.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Olvido y no investigación	No se supo más del rancho Izaguirre hasta hace seis meses en que de nuevo fue cateado gracias una denuncia anónima a la Guardia Nacional el Ejército . Las autoridades llegaron el 20 de septiembre de 2024 al rancho.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Una buena y otra peor	La oposición en la Cámara de Diputado le dio su confianza a Edgar Amador Zamora como titular de Hacienda . Su ratificación como sucesor de Rogelio Ramírez de la O fue por unanimidad de 419 votos
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Teuchitlán: Centro de exterminio	El terrorífico hallazgo del Colectivo Guerreros Buscadores de Jalisco, del Rancho Izaguirre en el municipio de Teuchitlán, donde se encontró lo dicho por sobrevivientes- un centro de reclutamiento forzado, que contaba con tres crematorios clandestinos operados por el Cártel de Jalisco Nueva Generación (CJNG) y usados como centro de confinamiento, adiestramiento y exterminio.

Síntesis informativa

13 de marzo de 2025

MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Más allá del crimen: el horror mal	El extremo son los bien llamados "campos de exterminio", de los que hemos tenido ejemplos espeluznantes estos días partir de los macabros hallazgos en Teuchitlán, Jalisco, probablemente el punto más alto del horror que haya alcanzado la inhumanidad criminal de México.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	La finca de las cenizas y las complicidades	Cuando poco a poco nos fuimos enterando de los horrores cometidos por el crimen organizado en el rancho Izaguirre, comunidad de La Estanzuela, municipio de Teuchitlán, Jalisco, primero nos pareció algo muy lejano cuando en realidad se localiza a 58 kilómetros del centro de la zona conurbada de Guadalajara.
REFORMA	Templo mayor F. Bartolomé	Exterminio	Las imágenes del horror que ha difundido la Fiscalía de Jalisco sobre el rancho Izaguirre, en Teuchitlán, no sólo exhiben un modus operandi de grupos del narco, sino confirman que era un territorio de la impunidad que tenía muchos años en actividad.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Y medio año después, todos quieren investigar el campo de exterminio	Hace seis meses nadie quiso saber que pasó en el Rancho Izaguirre donde se descubrió un campo de exterminio y entrenamiento del Cártel Jalisco Nueva Generación. Luego de un enfrentamiento en ese lugar, en el que participó la Guardia Nacional. nadie investigó.
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	Jalisco desapareció a sus desaparecidos y todos callaron	Desde marzo de 2022, el gobierno de Enrique Alfaro dejó de compartir sus cifras de desaparecidos con el gobierno federal.
EI UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Nuestro Auschwitz cotidiano	El escándalo del rancho del horror en Teuchitlán. Jalisco. habrá amainado. Nos recuerda inevitablemente a un campo de concentración, a nuestro pequeño Auschwitz.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Retoman construcción de escuelas	El secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, Jesús Esteva, adelantó que destinarán 11 mmdp para construir 18 planteles de bachillerato y un campus de la Universidad Rosario Castellanos.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Advertencia	La resolución de la Segunda Sala de la SCJN en torno a la ministra Lenia Batres no es solo un revés personal para la funcionaria, sino una advertencia sobre los límites que deben regir la actuación de quienes imparten justicia en el país.

Síntesis informativa

13 de marzo de 2025

LA CRÓNICA DE HOY	Pepe Grillo	Guerrero, comen ansias	El anuncio de que el autodenominado "Toro sin cerca" no competirá en la contienda del 2027 para el gobierno de Guerrero, ha desbocado los ánimos.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Una vía de salida	Habrà que ver si la sugerencia de la presidenta Claudia Sheinbaum sobre la legislación respecto a las corridas de toros en la Ciudad de México queda en mera recomendación o si al final se marca la línea de lo que definirán los legisladores locales de Morena al respecto.
MILENIO	Trascendió	Apellido materno tenga prioridad	Que la gobernadora de Estado de México, Delfina Gómez, propone que el apellido materno tenga prioridad en caso de que los padres no se pongan de acuerdo sobre los nombres de sus hijos.
EL FINANCIERO	Confidencial	Paces entre la UNAM la '4T'	Ayer la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada, presumió un convenio de colaboración para "la promoción de la investigación conjunta y la formación de equipos interdisciplinarios".
LA JORNADA	Editorial	Mauricio Tabe: la sombra del cártel	El alcalde de Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe Echartea , fue denunciado por los posibles delitos de corrupción , desvío de recursos, peculado y daño a la hacienda pública
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	No eres tú Cuauhtémoc	Estimado Cuauhtémoc Blanco, cuentas con el manto protector convenido en tu casa en el fraccionamiento exclusivo donde vivías mientras fuiste alcalde de Cuernavaca y gobernador de Morelos.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Trump y sus deportaciones que no llegan	Esta semana, el gobierno de Estados Unidos encabezado por Donald Trump le dio una vuelta de tuerca rara a un programa que había servido para intentar ordenar la frontera sur de Estados Unidos.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Bajo sospecha	Hace un mes, el Órgano Interno de Control del IMSS recibió -vía electrónica- una denuncia contra una exfuncionaria del hospital de especialidades del Centro Médico Nacional La Raza.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Ante Trump, temple, atole y miedo	El 31 de enero reveló la presidenta Claudia Sheinbaum que su gobierno estaba preparado con "planes A, B C" , para lo que decidiera Estados Unidos. Se veía bien plantada y decidida.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Hugo Alberto Wallace: el muerto vivo	Ayer a las 9:30 a.m. hora de Ciudad de México, Claudia Muñoz acudió a rendir una declaración fundamental para el caso Wallace.
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Guerra global económica	Donald Trump apenas cumplió esta semana sus primeros dos meses en el gobierno y ya desató una guerra comercial global.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Sheinbaum y López Obrador, box de sombra	En este espacio he señalado el peligro de que algunas corrientes radicales de la 4T intenten posicionarse como las verdaderas defensoras del obradorismo y se opongan a una inclinación revisionista por parte del actual gobierno.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Sí, Enrique Alfaro; pero no sólo é	Enrique Alfaro fue un gobernador en constante choque con la prensa no controlada. Solía responder malhumorado ante preguntas que le molestaban.

Síntesis informativa

13 de marzo de 2025

MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	Le dan vuelta entrarle al toro	Parece que todos han rehuído a entrarle al toro , exactamente igual que la nefasta CNDH de Piedra.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Reto financiero	Edgar Amador asume oficialmente como secretario de Hacienda con el objetivo de mantener la estabilidad macroeconómica sin comprometer el crecimiento.
LA RAZÓN	Rozones	Les va a caer la Profeco	Y la que ya inició el programa de verificación y vigilancia Cuaresma y Semana Santa 2025 es la Profeco, a cargo de Iván Escalante.
EL UNIVERSAL	Historias de reportero Carlos Loret de Mola	Las barbas del vecino cortar	Los CEOs de las empresas, alarmados por los aranceles que podrían perjudicar a sus empresas, están mudos. Incluso los veteranos halcones republicanos del Capitolio, asombrados por cómo el presidente Donald Trump ha reescrito la historia.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	¿Economía sólida?	La economía mexicana no está en un buen momento. Estamos en una situación muy difícil. Pero para resolver un problema el primer paso es reconocerlo.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Otra vez la sombra	No basta con aumentar el presupuesto, es urgente erradicar la corrupción dentro de las fuerzas del orden y garantizar que sus miembros no sean cómplices del crimen organizado.
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Migrantes: el regreso a casa	Durante años hemos reportado las tragedias que implican para miles, en realidad millones de personas, que han intentado cruzar el país para llegar a Estados Unidos y entrara ese país en forma indocumentada.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Enigmas	¿Qué países serán más afectados por la manía arancelaria de Trump? Son tres: México, Canadá y...
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	El Clan de la Joroba en Morelos	La decisión de la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, de exigir el desafuero de su exjefe, Cuauhtémoc Blanco, no es venganza política , dicen sus allegados, sino un acto de justicia porque el exfutbolista se pasó de rosca con las arcas públicas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC